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◇小山幹事報告

1 ．次回例会終了後、クラブアセンブリーを

｜刑催致しますので11!41f役員、各委員長はお

残り下さい。その後、理事役員会を致しま

すので理事役員の方は宜しくお願い致しま

す。

2．山本君のお父様がお亡くなりになられ、今

日がお通夜で、 Iﾘ旧が告別式です。

議難甑窮
毎頭

友愛の日（立食）

議罵鬘溌灘磯
於松楓IMI新人会員歓迎会

◇“我等の生業”

◇ビジター数紹介
◇水野(賀)会長挨拶

梅雨の最中でありますが、今日は天候に恵

まれ、さわやかな夜llll例会となりました。

今年度入会されました舎人君、谷口料、二

村君、中根君の歓迎を兼ねての1.D.M.であり

ます。こういう機会に酒を汲み交し、親I陵が

一隅深まれば大変幸いであります。

6月17日(土)、菅原君の長年の懸案であり

ました。「国際水泳殿堂アジア」のｸ・ランドオー

プンのセレモニーがありました。極々の|瞳害

を乗り越え、大目標を達成されたことに対し、

心から敬意を表し、お祝を申し_上げたいと思

います。

昔から、料理をlilにしての挨拶は、女性の

スカートの丈と|司じで、短ければ短いほど良

いと云います。本日は、そのことを忠実に実

行させていただきます。

54名

◇出席報告

会貝

出席率

前回

69(67)名 出膳 35名

52.24％

6月13日（修正出席率) 100%

◇ニコボックス

秋山茂則君夏だ海だ太'場だ

西村禎二君新入会員4名の方を歓迎して！

菅原君、水泳殿堂グランドオープンお目出と

う 1 1

菅原宣彦君国際水泳殿堂、アジアグラン

ドオープンできました。会員の皆様、本当に

ありがとうございました。特に加藤大豊様、般

後まで、又、一本締めありがとうございまし

た。

二村聰君、中根三郎君、谷口優君、

舎人経昭君本日はお招きをいただき、あ

りがとうございました。

釜谷健一君、菊池昭元君、小林明君、

小山雅弘君、松居敬二君、宮尾紘司君、

水野賀績君、中山信夫君、岡島常男君、

大口弘和君、太田茂君、鴬谷龍男君、

笹野義春君、鈴木正男君、和田正敏君、

吉田敬岳君、吉田節美君新人会員大歓

迎。

へ

識韓韓韓韓韓韓韓韓夜間例会韓韓溌緯職糠韓韓韓

◇乾杯吉田(節)副会長

今回の夜間例会は、本年度入られた4名の方

の歓迎も兼ねて行われ、小杉SAAの紹介後、

それぞれの方から、ロータリー活動への熱意

を感じるご挨拶をいただきました。
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ロータリーの成長、発展は、各ロータリア

ンが他の有澄格者を推薦してロータリーに入

会させることによってのみ可能なのです。ロー

タリーのリーダーとして、これ以上に重要な

役訓があるでしょうか？

世界得地の2万7千の地域社会で、約10万

のロータリー・リーダーがこの新聞を読んで

おられます。もしも、その全統考が、ロータ

リーの90A1年に、一人ずつ新会員を入会させ

ることができたならば、これ以上に90周年を

祝う11Wり物はありません。

過去10年のうちの5年間に、既存クラブは、

平均して、会員数の減少、良くて現状維持に

終わっています。ロータリーが百周年を迎え

るに当たって、ロータリー・ リーダーが率先

して会員岫強につとめられるならば、毎年、会

員数の純墹を達成することができるのであり
ます。

今年度は何かと行，Iiの多い一年でしたが、お

役目を果たされてホッとされた方、次年度に

お役目が待っている方と、それぞれがお酒を

酌み交し楽しい時を過ごされたようです。

◇閉会挨拶鈴木(正)会長エレクト
ロータリーワールドより

一

「私たちのクラブにも強力な会員琳強委員会

があります。職業分顛の調査も行いました。会

報に会員増強の亜要性を説く記事も戦せまし

た。「5人に1人の新会員計画」も試みました。

会員増強計画は、すべて、試みました｡』と、

そのクラブ会長は篇っています。

『それだけではありません。私たちのクラブ

は良いクラブです。奉仕活動も活発で、例会

プログラムも物心III,iIIIiにとって優れたもので

す。それなのに、過去10年ぐらい、地域社会

は発展しているのにクラブの会員数はほぼl iil

じで、発展が停滞しているのです｡」

『そこで、ある日、私は全クラブ会員に率瞳

に私の考えを伝えました。私たちがロータリー

を楽しみ、ロータリーの迩我を信ずるのなら

ば、私たちには会員としての義務があるので

す。それは、誰かが私たちにロータリーを分

かち合って下さったように、私たちも他の人

にロータリーを分かち合わなければならない

ということです｡』

そのクラブ会長は、新会員を推薦すること

に伴う責務、新会員を教育し|司化させ、同伴

して出席をメークアップする方法を教え、出

jNF率が低下したり興味が柳らいだりしないよ

うに冊意する責任についても強調しました。

そのお蔭で、新会貝が次々と入会し、退会

者が減りました。今11では、そのクラブはま

すます成長し、強力なクラブになっています。

ロータリーのプロフィール
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平均的ロータリアンは、50代の男性で、クラブ

在総年数は5年以上にということになってい

ます。企'11界の形態は、般近の洲査に蕊づく

ものです。ラテン・アメリカのゾーンが最も

若く、全会貝の24パーセントが40才以下で、グ

レート ・ブリテン．アンド・アイルランドの

ゾーンが股も高齢者が多く、75パーセントの会

員が50才以上です。クラブ在溌年数の最も長

いのはヨーロッパのゾーンで、会員の50パー

セントが10年以上のロータリアンで、 ・方、ク

ラブ在職年数が一番短いのは、アジアのゾー

ンで、29パーセントの会員は在職年数が3年以

内となっています。

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 7/6(木)夜間親I朧例会の為、

ホテルプラセオ名古屋にて

18時より

◇ビジターフィー変更のお知らせ（7月より）

名古1塁北RC ¥4,000(旧¥3,800)

名古屋IIIWIIRC ¥4,000(旧¥3,800)

◇次回例会（7月4日）

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰
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